

# MTT dice que el "Superlunes" fue un "día muy normal"

**Qué viene.** Ministro Juan Carlos Muñoz adelantó que mañana y el lunes próximo habrá más tráfico que ayer.

## Marcelo González Cabezas

Muchas medidas anunciaron para la Región Metropolitana las autoridades de cara al denominado "Superlunes" de ayer, considerando que era el primer día laboral de marzo, jornada que para muchos significó el reingreso al trabajo y a los estudios.

Refuerzos en la Red Movilidad (exTransantiago) con 1.500 buses adicionales, un 32% más de lo usual hasta el fin de semana para mejorar la frecuencia y disminuir los tiempos de espera. Incremento del 13% de la oferta del Metro, para bajar los intervalos de espera, en promedio, en un 10%. La suma de 36 kilómetros de nuevas Pistas Solo Bus en las comunas de Providencia, Maipú, Quilicura y Puente Alto, totalizando 480 kilómetros



**"LA OFERTA ADICIONAL DE BUSES Y TRENES FUE MÁS QUE SUFICIENTE"**

**JUAN CARLOS MUÑOZ**  
 Ministro de Transportes y Telecomunicaciones

de vías priorizadas para el transporte público. Mayores frecuencias de la operación de EFE en sus distintos servicios (Nos-Estación Central y Santiago-Rancagua). Cerca de 300 fiscalizadores

en la calle, con foco en el transporte escolar, las vías exclusivas para el transporte público, los vehículos mal estacionados y la restricción de ingreso de vehículos de carga. Y servicios policiales preventivos en las rutas.

Pero un inesperado corte de luz en algunas comunas de la región más poblada del país (ver nota aparte) causó inconvenientes en el plan armado para lograr que la ciudad funcionara de la forma más normal posible.

Se sumaron un incendio que antes de las 7.00 afectó a dos autos estacionados en la comuna de Recoleta, en la intersección de las calles Humorista Carlos Helo con Santos Dumont, lo que provocó problemas de tráfico y desvíos.

Luego, la caída de un árbol en Pocuro con Tobalaba -dos grandes avenidas de Providencia- causó otra congestión del tránsito hacia el oriente y el sur de la capital.

También temprano hubo lios en algunos trenes.



Hubo puntos con algunos tacos ayer por la mañana. / AGENCIAUNO

## La voz oficial

Sin embargo, el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, declaró ayer cerca de las 18.30 en el Canal 24 Horas (antes del final de la hora punta de la tarde-noche) que "tuvimos un día muy normal", al hacer un balance de la difícil jornada, que augura otras similares mañana y en los dos próximos lunes.

"La oferta adicional de buses y de trenes fue más que suficiente, por eso estamos

conformes... Pero si tuviera que buscar un punto negro de la operación, ese fue el apagón eléctrico en el sector norte de Santiago, lo que apagó varios semáforos y generó complicaciones", señaló el secretario de Estado respecto de lo sucedido en el área en la que viven siete millones de personas, más de un tercio de la población total del país.

El ministro añadió que "desde regiones, los seremis informaron que la situación

estaba funcionando bien, pero hay que considerar que el miércoles el tráfico será mayor, pues muchos colegios empiezan sus clases ese día, y que el lunes que viene aumentará aún más la circulación".

Muñoz llamó a los automovilistas "a planificar sus traslados" por algunos arreglos en las calles, y a todos "a darle una posibilidad al transporte público, que creo está funcionando bastante bien".